



Entre protestas inició la discusión de reservas al proyecto de Presupuesto de Egresos

En el recinto parlamentario de San Lázaro inició la discusión y rechazo, una a una, de las más de 3 mil reservas con propuestas de modificación al presupuesto 2024, la sesión se llevó a cabo entre protestas con pancartas en la tribuna, juguetes, disfraces y repetidas referencias electorales.

En privado, los líderes de la bancada de Morena y la Secretaría de Hacienda se ocupaban de acordar los eventuales cambios al proyecto de presupuesto.

La vicecoordinadora Aleida Alavez refrendó que no solo se podrían restituir 770 millones de pesos al Tribunal Electoral, sino que podría haber más recortes.

En tanto, desde el ala ebradorista se habló de crear un fondo, con el 15 por ciento de los excedentes petroleros y ajustes al gasto de gobierno, para la reconstrucción de Acapulco.

La discusión continuará este miércoles.

[\[MVS RADIO\]](#)